

News Release

Jaga Situasi Lapas Malam Hari, Lapsustik Purwokerto Laksanakan Kegiatan Trolling

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.NEWSRELEASE.ID

Aug 5, 2023 - 20:35



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya dengan menggiatkan kegiatan kontrol keliling, Sabtu (05/08). Melalui kegiatan ini, pihak lapas berupaya mencegah potensi gangguan keamanan dan memastikan situasi di dalam maupun sekitar lapas tetap kondusif.

Kegiatan kontrol keliling dilakukan secara rutin oleh petugas keamanan dan staf

Lapas Narkotika Purwokerto. Mereka melakukan patroli di berbagai area di dalam lapas, termasuk blok hunian, ruang kunjungan, dan fasilitas umum lainnya. Selain itu, kontrol keliling juga melibatkan area di sekitar pagar dan area perbatasan lapas dengan lingkungan sekitar.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan pentingnya kegiatan kontrol keliling dalam menjaga disiplin dan ketertiban di lingkungan lapas. Ia juga menekankan perlunya kerjasama dari seluruh petugas dan pegawai lapas untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif bagi semua pihak.

"Kegiatan trolling harus selalu dilakukan setiap saat, hal ini guna menjaga keamanan dan ketertiban kondisi lapas. Selain itu, pelaksanaan trolling juga merupakan salah satu cara untuk melaksanakan deteksi dini", ujarnya

Keberadaan kegiatan kontrol keliling ini juga memberikan rasa nyaman bagi masyarakat sekitar, karena menunjukkan komitmen pihak lapas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah sekitar. Pendekatan yang proaktif ini diharapkan dapat menciptakan hubungan yang harmonis antara lapas dan masyarakat sekitar.

Dalam suasana perayaan Hari Kemerdekaan Indonesia ke-78 dan Hari Dharma Karya Dhika ke-78, semangat untuk terus menguatkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat di Lapas Narkotika Purwokerto. Seluruh petugas dan pegawai lapas berharap, melalui kegiatan kontrol keliling ini, dapat memberikan kontribusi positif bagi terciptanya suasana yang aman, damai, dan tertib di lingkungan lapas maupun sekitarnya.

Lapas Narkotika Purwokerto berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan pengamanan, sebagai bentuk dukungan bagi tugas-tugas negara dalam menegakkan hukum dan menjaga keamanan masyarakat. (AKN)